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FOLTO 53

ACTA N' 48/23- Municip¡o 18 de Mayo, martes 14 de.noviembre de 2023..
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo'se reune el Concejo, presidido por la Sra.
Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes los/as Srs./as Concejales: Mario
Silveira, Nancy Ram¡rez y Luis Herrera.
Siendo las 20;15 hs. com¡eriza Ia sesión ord¡anaria. Se real¡za un minuto de silenc¡o por e¡
fallec¡miento del Exvicepresidente y Exmin¡stro de Economia Cdor. Dan¡lo Astori.
Orden del día: 1)- Lectura, aprobación y frma de Acta N' 47123, se aprueba 4 en 4.
2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N" 162,163 y 164/23, se aprueban 4 en 4.
3)- Presentación de prevjos;A¡caldesa comunica sobre la reun¡ón que se realizará en el
día de mañana a las 15 hs. con Djrección de Obras sobre Ia grave situac¡ón de las calles
en mal estado, esta s¡tuac¡ón fué planteada en el Comité de Gestión Territor¡al como
también él mantenimiento del edificio l\runicipal por filtración de agua y goteras, tamb¡én
colocarle tratamiento bituminoso a la rampa de entrada de los vehículos opérativos,
informa sobre la propuesta de Acondicionamiento Urbano donde se debe dar nombre a
todos los espacios públicos con la colaboración de los vecinos, comunica que pronto se
inaugurará la Plaza "Fernando López" con la colocación de la placa y convoca a los
Concejales a part¡cipar de las act¡vidades, Alcaldesa comunica que en diciembre se hace
entrega de la obra del Pol¡deportivo y se ealizatá la inauguración cuando este
acondicionado,le comunica a lo Concejales que la compañera Concejal Rosa Recarte se
encuentra en reposo tras haber sufrido una caída, Concejal Nancy Ram¡rez expresa la
preocupación de inseguridad en eltránsito en El Dorado chico donde vió ¡nstalado dos
veces un camión con un container en la curva donde hay una parada, también solic¡ta si
es pos¡ble consultar a OSE sobre rotura de caños en la calle Warner y Choppin.
Concejal Luis Herrera consulta sobre un espacio que va a quedar en la parada en las
barreras, donde se realizará la estación poder colocar un banco y algo más para que no
quede vacío ese espacio, Alcaldesa comunica que se puede consultar y además de eso
se real¡zará una nota al Consorcio y al Ministerio de Obras Púb¡icas por un cruce peatonal
en esa zona de la estación y firmada por el Concejo.
4)- Nota de grupo de Folklore, solicita apoyo con combust¡ble para ir a Ia Fiesta del Mate
en San José, se propone averiguar al respecto, se aprueba 4 en 4.
5)- Nota de Claudia Larrava, solicita entrada para su casa, se propone que pase a
operativa, se aprueba 4en 4.
6)- Nota de lvlujeres Unidas, solicitan locomoción para paseo de fin de año, se propone
averiguar más datos, se aprueba 4 en 4.
7)- Nota de Paola Perez, sol¡c¡ta ayuda, se propone averiguar la situación, se aprueba 4
en 4,
Siendo las 22 hs, term¡na la ses¡ón.
Próximo Concejo martes 2'1 de noviembre, LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGAY
FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO, el mañes 21 de noviembre de 2023, LA QUE
OCUPA EL FOLIO 53, -
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